

# **Protokoll zur Sitzung des Fachschaftsrats der Fakultät für Biologie und Biotechnologie**

**Datum:** 11.06.2025 **Ort:** ND 03/69 **Beginn der Sitzung:** 17: 40 Uhr

## **Tagesordnungspunkte (TOPs)**

(Den TOP-Inhalt bitte nur in den Bereich nach den TOP-Liste eingeben und hier lediglich aktualisieren (rechte Maustaste)):

|                                                                                                           |          |
|-----------------------------------------------------------------------------------------------------------|----------|
| <b>TOP 1: Eröffnung und Feststellung der Anwesenden sowie der Beschlussfähigkeit .....</b>                | <b>2</b> |
| <b>TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit + Beschlussfassung des Protokolls zur letzten Sitzung..</b> | <b>3</b> |
| <b>TOP 3: Feststellung der Tagesordnung.....</b>                                                          | <b>3</b> |
| <b>TOP 4: Terminkalender .....</b>                                                                        | <b>3</b> |
| <b>TOP 5: Kooptierung neuer Mitglieder .....</b>                                                          | <b>4</b> |
| <b>TOP 6: Nicht öffentlicher Teil .....</b>                                                               | <b>4</b> |
| <b>TOP 7: Rub 60 .....</b>                                                                                | <b>5</b> |
| <b>TOP 8: AKs Neubesetzen .....</b>                                                                       | <b>5</b> |
| <b>TOP 8 Bescheinigung für Carolin Schäfer .....</b>                                                      | <b>6</b> |
| <b>Top 9 FSVK.....</b>                                                                                    | <b>6</b> |
| <b>TOP 10 Webnacht .....</b>                                                                              | <b>7</b> |
| <b>TOP 11 Tag der offenen Tür.....</b>                                                                    | <b>7</b> |
| <b>Top 12 Erstituten .....</b>                                                                            | <b>7</b> |
| <b>TOP 13 Sonstiges.....</b>                                                                              | <b>7</b> |

**TOP 1:Eröffnung und Feststellung der Anwesenden sowie der Beschlussfähigkeit**

| Gewählte FSR-Mitglieder<br>(ab/bis Anwesend falls notwendig)   | Anwesend                            |                                     |                                     |
|----------------------------------------------------------------|-------------------------------------|-------------------------------------|-------------------------------------|
|                                                                | Ja                                  | Nein                                | Beurlaubt                           |
| Ahmed Medini                                                   | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Carolin Schaefer                                               | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            |
| Christina Leonie Schröder                                      | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            | <input type="checkbox"/>            |
| Dirk Gutheil                                                   | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            |
| Elena Berkenkopf                                               | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            |
| Fabian Scholz                                                  | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            |
| Felix Kallenbach                                               | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            |
| Finja Nowald                                                   | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            |
| Hannah Elders                                                  | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            |
| Jan Poloczanski                                                | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            | <input type="checkbox"/>            |
| Jana Brüggemann                                                | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Jasper Hinz                                                    | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            |
| Jette Zimmermann                                               | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Jona Klute                                                     | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Jonas Wilmer                                                   | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            |
| Kai-Dominik Felkel                                             | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Lara Rumberg da Silva                                          | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Lena Krümmel                                                   | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            |
| Lucia Maier                                                    | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            |
| Marcel Hantel ab 18:05                                         | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            | <input type="checkbox"/>            |
| Madlen Wilken                                                  | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Melina Schoelling                                              | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            | <input type="checkbox"/>            |
| Moritz Bolbringer                                              | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Noah Bienek                                                    | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Nicolas Godde                                                  | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            | <input type="checkbox"/>            |
| Rafael Dreher                                                  | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            |
| Samuel Pytlik                                                  | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Saskia Abts                                                    | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            |
| Sophie Kühn                                                    | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            |
| Sven Olschewski                                                | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            | <input type="checkbox"/>            |
| Tillman Hengemühle                                             | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            |
| Veronika Troisch                                               | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            |
| Kooptierte FSR-Mitglieder<br>(ab/bis Anwesend falls notwendig) | Anwesend                            |                                     |                                     |
|                                                                | Ja                                  | Nein                                | Beurlaubt                           |
| Jean Sinder                                                    | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Lena Nierhoff                                                  | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Maite Loriguillo Gonzalez                                      | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            |

### Weitere Anwesende

(ab/bis Anwesend falls notwendig)

## TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit + Beschlussfassung des Protokolls zur letzten Sitzung

Beschlussfähigkeit nach §6 (1)?<sup>1</sup>

Ja: ☒

Nein: ☐

Beschlussfähigkeit nach §6 (2)?<sup>2</sup>

Ja: ☒

Nein: ☐

Aktuell ist niemand beurlaubt

Es liegt kein Einspruch für das Protokoll vom 23.04.25 vor, damit ist das Protokoll beschlossen.

## TOP 3: Feststellung der Tagesordnung

Soll die Tagesordnung wie vorgestellt angenommen und protokolliert werden?

(Reihenfolge der TOPs ist nach den 4 ständigen Tops beliebig änderbar)

Ja: einstimmig      Nein:                           Enthaltung:                     

*Alle weiteren TOPs müssen, als Dringlichkeitsantrag behandelt werden.*

## TOP 4: Terminkalender

| ←                                                                                   | Label-Verwaltung | ✓                                                                                   |                                                                                     |                                                                                                 |
|-------------------------------------------------------------------------------------|------------------|-------------------------------------------------------------------------------------|-------------------------------------------------------------------------------------|-------------------------------------------------------------------------------------------------|
|                                                                                     |                  |                                                                                     |  | Gremien    |
|  | Deadlines        |  |  | Erstis     |
|  | öffentlich Spaß  |  |  | Wahlen     |
|  | intern           |  |  | Feiertage  |
|  | Sitzungen        |  |  | Gedöns     |
|  | öffentlich ernst |  |                                                                                     |                                                                                                 |

<sup>1</sup> mind. 5 FS-Mitglieder, davon mind. 2 gewählte FSR-Mitglieder

<sup>2</sup> mind. ¼, aber mind. 5 gewählte FSR-Mitglieder

**Timetree-Link:** [hier](#)

---

**Sitzungshinweise für Protokollant-/in und Moderation:**

- Bericht von Gremien müssen separat und unter Verschluss aufbewahrt werden.
- Weitere Anwesende dürfen die Berichte aus nicht öffentlichen Gremien nicht mithören und müssen die Räumlichkeiten verlassen
- Kooptierte FSR-Mitglieder dürfen über finanzielle und Personalentscheidung nicht mitentscheiden
- Die entsprechenden Entscheide müssen mit Uhrzeit und Abstimmungsergebnis im Protokoll festgehalten werden

**TOP 5:Kooptierung neuer Mitglieder**

**Kooptierung von**

Dafür: einstimmig

Dagegen:

Enthaltungen:

**TOP 6: Nicht öffentlicher Teil**

## **TOP 7: Rub 60**

Rub 60 ist am Mittwoch den 18.6 wir wollen Aperol (auch Alkoholfrei) anbieten und ein Spiel, dabei ist Dosenwerfen schon vergeben also müssten wir etwas anderes machen. Die Idee war etwas mit Wasserpistolen, wie z.B. Zielschießen zu anzubieten als Preis könnten wir dann eine Vergünstigung des Aperol Preises anbieten (Originärpreis 4 Euro für 0,4). Als Trostpreis wurde überlegt die Glitzertattoos herauszugeben. Eine Person pro FSR muss abgestellt werden, welche Awareness übernimmt das ist ein zentrales Konzept dafür auch noch ein Treffen stattfinden. Die Person muss bestimmt werden und vor wissen angeben.

Bitte Alkohol nicht komplett offen trinken (etwas bedeckt)

Bitte in den Schichtplan eintragen und jemand muss sich für das Awareness-Team melden

Becher gibt es vom Asta

Was sind unsere Ziele: Notlösung Kreide auf Korkboard?

## **TOP 8: AKs Neubesetzen**

Wie ihr im Protokoll der letzten Woche nachlesen, könnt wollen wir die AKs neu besetzen davon ausgenommen sind die AKs Sachmittel, Finanzen und Propaganda ihr könnt euch aber gerne auch für diese bewerben.

Die Aks sind:

- Events -> grillen (10.7),

Jasper, Marcel, Sven, Polo

=> Rub60, webnacht

Marcel, Maite, Vero, Hannah, Sophie, Finja, Luci, Chrissi

- Erstituten

Lena K, Jana, Luci, Vero, Crissi (Helfen weniger Führungsrolle)

- Sachmittelantrag

Polo, Lena N.

- Semesterstart

- Klamotten

- Biofahrt

- Protokoll und Sitzungen

Lena K. Nicolas (Fabian, Felix moderieren)

#### - Propagandabande

Lara, Vero, Moritz, Luci, Jona, Jean, Caro, Hannah, Finja, Felix, Dirk, Chrissi

#### - Finanzen

Lena K.

- Weihnachtsfeier

- Austauschrunde

#### - House keeping

Caro, Lena N., Luci

Wer will was machen?

Die erste Person, die für einen neuen AK abgestimmt hat soll eine WhatsApp Gruppe für den AK machen.

### **TOP 8 Bescheinigung für Carolin Schäfer**

Carolin möchte eine Bescheinigung, dass sie vom Anfang SoSe 23 bis Ende SoSe 24 im FSR war. Wer würde sich darum kümmern?

Kümmert sich Fabian drum Danke

### **Top 9 FSVK**

Am 7.7 kommt Herr Weeke zum Thema AKFÖ in die FSVK. Wir sollen fragen sammeln um diese am besten bis zum 18.06 zur FSVK schicken, damit diese Herr Weeke übermittelt werden können.

Fragen:

Öffnungszeiten nur von 11 bis 14 Uhr überschneiden sich mit den Mensazeiten (nicht vernünftig kein Frühstück mehr möglich)?

Außerhalb der Mittagszeit aus ND/NC weite Wege, um Essen zu holen

Auch als Lernorte werden die Cafeterien oft genutzt diese fallen durch die Öffnungszeiten weg (Kompensation?)

Gibt es auch Brötchen oder nur die Themensachen?

Bleiben die Automaten an den/ der NC-Cafeteria bestehen?

Wo geht das gesparte Geld hin (einsparen)?

Mehr Wasserspender

Die Mensa begrenzt das Angebot stark in den Semesterferien warum?

Weniger Variation beim Essen warum?

z.B. Nachtischbuffet, Kuchen, Salat

Rote Beete schließen an Brückentagen warum? Oft die vegane Alternative für viele Menschen

Wie soll die fehlende Varianz der Gerichte, welche schon jetzt ein Problem darstellt durch die Umstellung verbessert werden

### **TOP 10 Webnacht**

Wir müssen noch einen Schichtplan für die Webnacht am 27.06 ab 18 Uhr machen wir machen Karaoke bitte eintragen

### **TOP 11 Tag der offenen Tür**

Ende des Monats (26.06) ist wieder der Tag der offenen Tür alle Leute (Polo, Lara, Lena, Sammy), die sich in der Abstimmung vom 14.04 dafür gemeldet haben an diesem Tag mitzuhelfen ist das noch aktuell? Wir wollen dort wieder Waffeln verkaufen. Der Teig müsste noch gemacht werden und eventuell Waffeleisen organisiert werden

### **Top 12 Erstitüten**

- ⇒ Wir benötigen noch Logos für die Erstitüten, jeder kann ein logo vorschlagen nicht nur der AK also gerne Vorschläge in die Sitzung mitbringen oder dem AK schicken
- ⇒ Ideen: Kugelschreiber, Eppendorfgefäße

### **TOP 13 Sonstiges**

#### **Bierliste:**

- ⇒ Die Bierliste muss rumgeschickt werden dies soll in Zukunft bitte monatlich passieren

#### **Sachmittel:**

- ⇒ Der FSR wünscht sich einen neuen Garderobenständer, um das Jacken Chaos etwas zu beseitigen

**Klausurtagung:**

- ⇒ Wir wünschen uns am Anfang der Semesterferien eine Klausurtagung zu machen (Planen für nächstes Semester vorher Aufgabenverteilung zur Vorbereitung von Themen, möglichst ganztägig)

**Grillen**

- ⇒ Das Semesterabschlussgrillen soll am 10.07 stattfinden der Antrag sollte mal gemacht werden, damit wir den Platz bekommen auch müsste eine Kostenkalkulation angefertigt werden

**Bewerbung anderer Events der N-Reihe**

- ⇒ Um unsere Reichweite zu vergrößern, schließen wir uns mit den N-Reihen FSRen zusammen und posten Werbung für Events, jedoch nur wenn diese fertig ist.



Ende der Sitzung: 18:37 Uhr

Protokollant\*in: Nicolas Godde

Sitzungsleitung: Nicolas Godde

Unterschrift Protokollant\*in:



Unterschrift Sitzungsleitung:

